



4 Pièces

59 m²

Réf. 4375-5320981

695 000 €

Demi-Quartier

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de type T4 d'une surface loi carrez de 59.07 m² pour une surface totale de 70 m² situé à quelques minutes de Megève dans un secteur calme et ensoleillé. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, plongez dans une ambiance alpine raffinée, vous apprécierez les vues dégagées, l'exposition Sud/Ouest. Il est composé d'une belle entrée, un séjour, salon avec une cheminée, accès à un balcon d'angle, une cuisine semi ouverte entièrement équipée, deux chambres, une salle de bains, un toilette, une mezzanine avec une chambre, une salle d'eau avec toilette. En annexe, une cave, un ...

3 bedrooms apartment with a floor area of 59.07 sq.m (loi carrez) for a total floor area of 70 sq.m, located just a few minutes from Megève in a quiet, sunny area. Completely renovated using quality materials, this apartment has a refined Alpine feel, with uninterrupted views and south-west exposure. It comprises a beautiful entrance hall, a living room with a fireplace and access to a corner balcony, a semi-open, fully-equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom, a toilet, a mezzanine with a bedroom and a shower room with toilet. In addition, there is a cellar, a parking space and a ski locker.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

